

The End of a Beginning

Von shiri_yuki

Prolog: Die Erste Begegnung zweier Seelen

So Hallo erstmals hier kommt nun eine Geschichte die ich selber geschrieben habe
Ich hoffe es gefällt euch

Es ist da.....Es ist hier.....dieses Gefühl....das ich nie wieder verlieren will

.....The End of the Begin.....

An einem regnerischen Tag stand Kojima vor dem Grab und konnte seine Augen nicht von dem Grab wenden und konnte auch nicht aufhören zu weinen.
Er fragte sich nur immer wieder Warum? Warum musste das Passieren? Was habe ich getan das Gott mich so hart bestrafen muss.

...Die Geschichte begann vor 5 Jahren ...

Kojima Sai 17 Jahre alt besucht die 3 Klasse der Oberschule.
Die Oberschule meisterte ich mit Bravur bis eines Tages eine Person in mein Leben eintritt das mein Leben komplett veränderte

"Hey...Guten Morgen Fumi Wie geht´s?"

Fumi Sakai ist mein bester Freund und bei allem ein guter Ratgeber wenn ich mal ein Rat von ihm brauche dann ist er immer zur stelle

"Oh ...Hi Kojima mir geht es soweit gut und wie geht´s dir?"

"Ach wie immer halt alles beim alten....nanu wer ist den das?"

"Sieht aus wie ein neuzugänger....ehm Kojima...?"

"Hmmm dieser Junge....so..."

Ich wusste nicht was mit mir geschah und wusste auch nicht warum , aber aus irgendeinen Grund konnte ich meine Augen nicht von ihm weichen , ich konnte nicht anders als ihn weiter anzusehen.

Man konnte sagen dass er mich Verzaubert hat und mich in seinen Bann gezogen hat.

"Entschuldigung....könnt ihr mir sagen wie ich zum Direktor komme...?"

"Kojima...Kojima???"

"Ehm...Entschuldigung...bist du neu hier?"

"J-ja darf ich mich vorstellen mein Name ist Keita Yoshiba und bin 15 Jahre alt"

"Freut mich Keita mein Name ist Kojima Sai und das ist mein bester Freund"

"Fumi Sakai"

"Freut mich Keita"

"Freut mich euch Kennen zu lernen....ehm könntet ihr mir jetzt sagen wie ich"

"zum Direktor komme?"

"AH..kein Problem ich zeig dir wo es ist komm folge mir."

"Oh vielen dank Sai-san."

"Wieso so förmlich nenn mich einfach Kojima."

"H-Hai...Kojima-san."

"Wenn du Probleme hast dann wende dich an mich oder Fumi wir kennen uns hier besser aus als sonst jemand ok?"

"Ehm...ok...das werde ich...danke."

"Nichts zu danken."

Und so lernte ich Keita kennen. Er war eher der schüchterne von uns dreien , haha man kann sagen er traute sich manchmal nie was.

aber ich verbrachte mit Keita immer mehr zeit als mit Fumi und das erste mal spürte ich ein anderes Gefühl das Gefühl war Glück...